校長室だより

今和4年5月27日

南の風

令和4年5月号2



学校教育目標「自ら考え判断し表現する子」

めざす児童像「自ら考える子 自ら判断する子 自ら表現する子 」

☆今年の最重点目標「自ら考え判断し表現する力を育てる教育課程を創る」

☆スローガン「あいさつとお掃除とお花の学校」

風早南部小学校長 城川 早苗

3年ぶりの運動会

5月21日に3年ぶりの運動会を実施いたしました。1.2.3年生は南部小に入学して初めての運動会でした。今年は、コロナ感染症対策のため各学年種目をしぼりました。また応援団や係も感染症対策を講じながら行いました。より運動会らしさが味わえたと思います。

当日はあいにくの曇り空。15分開始時刻を早めてのスタートとなりました。空と相談しながら予定よりも早く進めました。降ったりやんだりの天気で子どもたちは雨にぬれてしまいましたが、一生懸命演技や応援をしていました。しかし6年生の最後の表現運動だけは、激しい雨が降り演技の途中で中断しました。少し待つと雨があがり最後まで演技することができました。演技終了後、下級生から大きな声援と拍手がありました。心に残る運動会でした。本当に実施してよかったと思います。

ご協力・ご声援ありがとうございました。

1年生 「まっすぐ まっすぐ」「えがおで おどって あいうえお」

しょうがっこうにはいって はじめてのうんどうかいだったけど いっしょうけんめいおどって いるすがたや はしっているすがたがりっぱでした。おうえんもしっかりできたね。

2年生 「ダンシング玉入れ」「群青 ☆きらめけ2年」

「群青」の曲にぴったり かっこかわいい演技でした。ひとりひとりが自信を持って一生懸命おどっていました。玉入れももりあがりましたね。

3年生 「ゴールをめざせ! ラン&ピース」「南部っ子エイサー2022」

たいこをたたきながら、大きく回転するうごきがかっこよかったです。徒競走では力強い走りがみられました。小学校に入ってはじめての運動会とは思えないぐらいよく動けていたと思います。

4年生 「台風の目」「ソーラン節~4年生の魂をこめて~」

黒はっぴがとても似合っていました。こしを低くおとし、漁師の力強さが表現できていました。大きなかけ声は迫力がありました。「台風の目」はチームで、声をかけあい協力して走ることができていましたね。

5年生 「一生懸命がかっこいい!」「空にはばたけ"ONE TEAM"」

さわやかな風が通りぬけていくように青いフラッグを上手につかったすてきな演技でした。ONE TEAM心をひとつにして作り上げた作品でした。一生懸命走るすがたは胸を打ちました。

6年生 「LAST RUN〜全力で〜」「転がるのか 転がらないのか どっちなんだい!?」「友よ〜この先もずっと・・・・〜」

雨のハプニングも負けずすばらしい演技で最後をかざってくれました。最高学年としての演技は見ているすべての人たちを感動させました。150のサプライズには涙がでてきました。6年生,感動をありがとう!

応援団 練習でも手をぬかず,全力で応援している姿はすばらしかったです。わずかな練習期間でしたが,応援団のきずなが日々強まっていくのがわかりました。敵,味方関係なくお互いを認め合う姿は決してわすれません。

児童会 開閉式の進行,すばらしかったです。毎日毎日練習していましたね。全校児童の前に立って長いあいさつをするのは,本当に大変なことです。よくやりとげましたね。南部小のリーダーとして活躍してください。

上記のようなコメントを子どもたちに送りました。運動会の経験がきっとこれからの学校生活にいかされていくことでしょう。









